

校長室だより

週1回発行

令和2年12月18日(金) NO. 19

寒波

今週は、冬型の気圧配置が強まり路面の凍結や積雪があり生徒の登下校の安全確保に最大限の配慮を要する週となりました。16日(水)は部活動の終了時間を10分早め、教職員の巡回指導をいつもより多く実施しました。17日(木)の朝は積雪があり教職員は午前7時前には出勤し、除雪を行いました。

寒い中ではありますが、新型コロナウイルス感染予防のため換気と手洗いの励行を実施しています。

今後とも生徒の安全確保を進めて参ります。保護者の皆様、地域の皆様生徒の安全確保にご協力よろしくお願ひします。

清掃強化期間

今週は、年末清掃強化週間です。どのクラスも一生懸命掃除に取り組んでいます。床掃除の様子です。話をしたりふざけたりしている人はいません。



清掃前に放送委員会が重点清掃箇所と清掃後の手洗いと清掃終了時間の放送を行います。その後、全校一斉で掃除が始まります。床の汚れを一生懸命取っている生徒、蛍光灯の傘の裏側をきれいにしていく生徒、窓のレールのほこりをきれいにとっていく生徒、校舎内がきれいになっていきます。感染予防をしながら年末の掃除に取り組んでいます。

アンサンブルコンテスト

12月19日(土)アンサンブルコンテストが「えずこホール」で開催されます。

15日(火)は音楽室で吹奏楽部の皆さんがコンテストで演奏する曲を演奏してくれました。金管、木管で3チーム出場します。毎日活動時間を午後5時30分まで延長して練習に取り組んできました。その成果が感じられ一生懸命さが伝わってくる演奏でした。3年生の部員も温かい眼差しで演奏を聴いてくれました。19日、最高の演奏が出来ることを祈っています。

男子バスケットボール部

県大会ベスト8進出

17日(木)男子バスケットボール部2年生と校長室で県大会について振り返りました。生徒からは「ミニの時から県大会に出場していましたが、今回ベスト8に進出できてうれしい」「県大会でいろいろな経験ができました。これからの練習に生かしていきたい」「総体も頑張りたい」と感想を聞かせてもらいました。これから新型コロナウイルス感染予防を図りながら主体的に工夫した練習に取り組んでいってほしいと思います。これからの活躍に期待しています。

賞状伝達

先日、管内特別支援学級卓球大会に出場し、2名の生徒が見事優勝と3位に入賞しました。校長室で賞状を手渡しました。準決勝、決勝と大接戦で手に汗握る試合でした。優勝おめでとうございます。入賞を逃した生徒も大接戦の試合内容でした。皆さん素晴らしい頑張りでした。

P T A 拡大執行部会

17日(木)P T A 拡大執行部会を開催しました。2学期の学校の様子をお話ししたりこれまでのP T A 活動を振り返ったり来年度のP T A 活動について話し合ったりしました。有意義な時間となりました。皆様ありがとうございました。

Web 版